



学校だより

令和3年 6月 7日
第3号
四日市市立小山田小学校

収穫が楽しみ サツマイモの苗を植えました

「学校だより第2号」でお伝えしたように、先生方が準備したサツマイモ畑に、5月13日に、1年と6年、2年と5年、3年と4年が協力して、サツマイモの苗を植えました。特に、6年生が1年生に丁寧に植え方を教えている姿が印象的でした。サツマイモ畑の準備では、CS委員の須藤さんにもお世話になりました。



引き渡し訓練を行いました

5月17日(月)、緊急時を想定し、本校では初めて引き渡し訓練を行いました。当日、お迎えの方は、正門から入り運動場に駐車し、体育館で子どもを迎えてテニスコート横から出ていくという動線でした。

もし、本校でPCR検査を集団で実施するようになって、この訓練を生かし、ドライブスルー形式で検査することが可能になったと考えています。平日の午後であるにもかかわらず、お迎えに来ていただいた方々、ありがとうございました。

また、雨のため運動場が荒れたことお詫び申し上げます。



読書ボランティア&保護者による読み聞かせ



子どもたちに少しでも本に親しんでもらうように、本年度も読書ボランティアによる読み聞かせを行っていただいています。特に、本年度は、PTAの文化交流部にもお願いし、読み聞かせを行っていただきました。また、リモートでも読み聞かせにチャレンジしていただきました。



本年度は、水泳指導を行います



教育委員会から、本年度は、感染症予防を十分に行い、水泳指導を実施する旨の通知がありました。5月18日に学校で救命救急の講習会を行い、更衣室については、子どもたちが密にならないように空き教室や更衣室等を準備し、マスク入れやバスタオルを干すための竿を購入したりして水泳に向けての準備を整えました。



保護者と一っしょに行ったプール掃除

昨年度は、コロナ禍で水泳がなく、プールを使用しなかったため、プールが大変汚れており、本年度は、5月28日と6月1日に、PTA本部と体育厚生部の協力を得て、保護者と一っしょにプール掃除を行いました。感謝申し上げます。



お願い Wi-FiまたはLANケーブル接続によるインターネット環境の整備をお願いします

学校では、一人1台タブレットを活用した授業が進んでいます。Zoomを使った授業やタブレットドリルを使った課題学習が行われています。今後は、タブレットを家庭へ持ち帰り、家庭学習や長期休業中の宿題、緊急時の遠隔授業にも活用するつもりです。

つきましては、家庭へ負担をかけてしまうこととなりますが、Wi-FiまたはLANケーブルにより、インターネットが接続できるよう、または、持ち帰ったタブレットをWi-Fiへつなぐ方法(SSID等)の確認もお願いします。



6年生が久留倍官衙遺跡公園に行ってきました



6月3日、6年生は社会見学で大矢知にある久留倍官衙遺跡に行ってきました。遺跡の見学、木簡の作成、火おこしや編み物体験 万葉の衣装を身につける体験などをしました。蔓延防止期間中のため、学校へ戻ってきての昼食となりましたが、万葉の歴史にふれる一日となりました。



スクールカウンセラーを紹介します

本年度、本校を担当していただくスクールカウンセラーは、高橋美穂さんです。来校日は、5月7日付「スクールカウンセラーだより」をご覧ください。子どもたちの様子を見てもらい、子どもの話も聞いてもらいます。また、保護者の方々も気軽にご相談ください。



小山田小学校ホームページや学年だより等もご確認ください。